

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente
Embajada de España en Washington, D.C.



NUEVO INFORME DE GANADERÍA DEL DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA

CONTENIDO:

Nuevo informe de ganadería del Departamento de Agricultura	1
Se espera un incremento en el volumen de exportación de clementinas	2
Perspectiva para la Farm Bill en la sección saliente del Congreso tras las elecciones	2
Auerdo económico y comercial entre Canadá y la Unión Europea (CETA)	3

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG



Edita: Ministerio de
Agricultura, Alimentación y
Medio Ambiente (España)

NIPO: 280-12-039-4

El servicio de investigación económica del Departamento de Agricultura estadounidense (USDA) ha publicado el 17 de octubre nuevos datos para los productos ganaderos más relevantes.

El **vacuno de carne** ha sufrido un descenso en el precio de los animales vivos en comparación al incremento que se produjo en el mes de septiembre, si bien los precios para los novillos se han mantenido fuertes debido a su esperado potencial para compensar la falta de animales para cebo en 2013. Se espera que las importaciones de ganado vacuno en 2013 sean un 8% menores a 2012. Si bien EEUU se mantendrá como exportador neto de carne de vacuno en 2012, los datos apuntan a que se convierta en un importador neto de carne de vacuno en 2013.

La alta demanda de **leche y productos lácteos** unido a la revisión a la baja de los precios para piensos en 2012/2013, han reafirmado las previsiones para los precios de estos productos y se ha ralentizado la tendencia a la reducción en el número de cabezas de vacuno de leche.

En el caso del **porcino** y los productos derivados del mismo, un informe de septiembre indica que el inventario de reproductores es de 5,79 millones, cifra ligeramente inferior al pasado año. Se estima que la elaboración de productos de porcino será inferior en 2013 comparada con la del presente año. Además se prevé una reducción en la importación de cerdos vivos de Canadá (un 3% menos que en 2012) como consecuencia de su mayor precio y a la mayor fuerza del dólar canadiense. Los datos revelan que en agosto las exportaciones de productos de porcino se redujeron en un 3% a consecuencia de la menor demanda de los mercados asiáticos (fundamentalmente Japón, China, Corea del Sur y Hong Kong).

Por último, en **avicultura** se destaca una reducción en la producción de **carne** durante los meses de julio y agosto, fundamentalmente debido a un menor número de animales sacrificados, reduciéndose las previsiones de producción de carne de broilers para el tercer cuatrimestre de 2012 a 4,2

Ganadería (viene de pág. 1)

millones de toneladas (11 mil toneladas menos de lo esperado). Por el contrario, la producción de **huevos** se ha incrementado durante los primeros 8 meses del 2012 y se espera que esta tendencia continúe durante el tercer y cuarto trimestre del año. Si bien las exportaciones de carne de ave son menores en agosto de 2012 comparadas con el pasado año, las exportaciones de carne de **pavo** han alcanzado un nuevo record de 35 mil toneladas, incrementándose un 25% con respecto a 2011.

SE ESPERA UN INCREMENTO EN EL VOLUMEN DE EXPORTACIÓN DE CLEMENTINAS

El pasado 29 de octubre el periódico The Packer publicó un artículo con buenas expectativas para la campaña de clementinas españolas a EEUU. Se espera que este invierno se incrementen los volúmenes de clementinas de alta calidad tanto españolas como californianas.

Según ha expresado para el periódico Michael Schiro, gerente de Jac Vanderberg Inc. (una de las mayores empresas importadoras de frutas en EEUU con sede en Yonkers, Nueva York) la demanda de fruta chilena este año ha sido fuerte y se espera que continúe con la llegada en noviembre de los primeros barcos con clementinas de España. Schiro además menciona cómo la clementina se ha convertido en el cítrico más demandado, debido a su tamaño, a la comodidad del consumidor a la hora de pelar la fruta y su gran sabor. Schiro incide en que las lluvias durante la primera

mitad de octubre en España han supuesto una gran ayuda para los productores españoles y que en su conjunto se han tenido buenas condiciones de producción para esta campaña. Se prevé que la variedad clemenule española alcance su pico en la segunda mitad del mes de diciembre, coincidiendo con las fiestas navideñas.

Vanderberg estima importar un total de cuatro millones de cajas de clementinas españolas para esta temporada, lo que supone un 8 % más que en la pasada campaña. Debido a la alta demanda, por primera vez esta empresa empezará a importar clementinas de Marruecos (principal competidor de España en esta época del año) si bien el volumen no será muy elevado al tratarse del primer envío. La importación de Marruecos comenzará a mediados de noviembre.

En el mismo artículo Bob Blakely, director de relaciones industriales para California Citrus Mutual, manifiesta la voluntad de comenzar las exportaciones de clementinas californianas en noviembre y la variedad murcott de mandarina en el mes de enero. Según Blakely, se espera que los volúmenes de clementinas californianas se incrementen de un 10 a un 15% debido a las mayores superficies y rendimientos.

PERSPECTIVAS PARA LA FARM BILL EN LA SESION SALIENTE DEL CONGRESO TRAS LAS ELECCIONES

No hay una clara perspectiva de que el Proyecto de Ley Agrícola vaya a ser abordado en la sesión saliente del Congreso, también llamada "sesión del pato cojo". La razón es que hay demasiadas cuestiones en las que

Farm Bill (viene de pág. 2)

hay discrepancias entre el Congreso y el Senado, y alcanzar un consenso es un proceso que requiere un esfuerzo importante de diálogo que duraría al menos un par de meses cuando es muy probable que la sesión del pato cojo no dure tanto tiempo.

Una opción alternativa a la aprobación del Proyecto sería incluir la legislación agrícola en un paquete legislativo más amplio de contenido fiscal. Pero no hay indicios claros de que esto vaya a ocurrir porque, entre otras cosas, esta situación pondría a los grupos parlamentarios en el lugar incómodo de tener que hacer concesiones en una gama más amplia de prioridades, cuando uno de los debates esenciales en el proyecto agrícola gira precisamente entorno a la extensión de los recortes en el gasto agrícola.

Otra opción que se baraja es la de que la Cámara en la sesión saliente extienda la vigencia de la Ley agrícola actual y así retrasar la decisión política durante un tiempo.

La vigencia de Ley Agrícola de 2008 expiró el pasado 30 de septiembre y la eficacia de su vencimiento comenzara a tener un mayor alcance a partir de 1 de enero de 2013, cuando finalicen todas las campañas agrícolas.

ACUERDO ECONOMICO Y COMERCIAL ENTRE CANADA Y LA UNION EUROPEA (CETA).

El Secretario Parlamentario de Asuntos Comerciales canadiense ha resaltado los beneficios para la agricultura y la pesca que traería el Acuerdo Comercial que se está negociando entre EU y Canadá.

A este respecto destaca que la UE es el mercado más importante de productos pesqueros por lo que la rebaja en las tarifas arancelarias para este tipo de productos en un futuro Acuerdo comercial impulsaría el sector pesquero, beneficiando directamente a los pescadores, como a la industria transformadora de productos pesqueros, propiciando la creación de empleo, una mejora de los salarios y en definitiva una mayor prosperidad económica a largo plazo.

La UE es el segundo mayor socio comercial de Canadá y uno de los mercados internacionales más importantes, que representa alrededor de 500 millones de consumidores potenciales y un producto interior bruto de 17 trillones de dólares.

El curso de las negociaciones con la UE representa la iniciativa comercial más importante para Canadá desde el Acuerdo Comercial con Estados Unidos que lleva en vigor 25 años con resultados muy positivos para ambas partes.

PUBLICADO POR LA

**CONSEJERÍA DE AGRICULTURA,
ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE**

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org